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Leute ich denke das ganze liegt auch am Auto selbst (Erscheinungsbild)
Und es steht ausser zweifel dass der Dicke das schönste Auto ist das es nun mal gibt. 

Meiner Erfahrung nach wird der Touareg einfach mit dem Cayenne auf die gleiche Stufe
gestellt.
Das erste was ich gehört habe als ich mit dem dicken zur Feuerwehrübung kam booaah der
braucht ja 60 Liter 
Ich stells auch wieder bei Kunden im eigenen Betrieb fest. Wir haben X 5 Besitzer und Audi Q7
Besitzer dann zwei M-Klasse aber trotzdem ist für viele der Touareg etwas besonderes.
Auch im Finanzamt sage der Beamte als ich wegen der Steuer nachfragte es kann ja nicht sein
das Touareg und Cayenne Besitzer einen Vorteil haben wo bleibt da die Steuergerechtigkeit???
Ich hab jeden falls zum FA Beamten gesagt: Sind sie wirklich der Meinung das unser
Steuerrecht gerecht ist. Darauf hat der Beamte sogar gesagt wenn ich ehrlich bin muss ich
Ihnen da voll recht geben. 
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